



Nomos

Ist Care empirisch abbildbar?



Facetten von Care

Von Dr. Karen Fried

2023, 204 S., brosch., 44,- €

ISBN 978-3-7560-1115-5

(Statistik in Sozialer Arbeit, Pflege
und den Humanwissenschaften, Bd. 5)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1115-5

Im vorliegenden Werk wird das Konstrukt Care im Kontext der Hebammenarbeit in einem innovativen Ansatz empirisch beforscht. Mithilfe der Facettentheorie wird Care durch die Extraktion einzelner beobachtbarer Anteile operationalisiert, um das Konstrukt mit den normativen Vorstellungen von Hebammen über ihre eigene Arbeit vergleichen zu können. Hierfür wird ein Fragebogen entwickelt und angewendet,

welcher mittels verschiedener Formen der Multidimensionalen Skalierung ausgewertet wird. Zur Validierung der Ergebnisse werden diese mit der inhaltsanalytischen Auswertung Problemzentrierter Interviews verglichen. Der beschriebene Forschungsansatz ist für alle Disziplinen relevant, in welchen Care als zentrales Phänomen verstanden werden kann.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Is Care Empirically Replicable?



Facetten von Care

By Dr. Karen Fried

2023, 204 pp., pb., € 44.00

ISBN 978-3-7560-1115-5

(Statistik in Sozialer Arbeit, Pflege
und den Humanwissenschaften, vol. 5)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1115-5

In this work, the construct of care in the context of midwifery is empirically researched in an innovative approach. With the help of the facet theory, care is operationalised by extracting individual observable parts in order to be able to compare the construct with the normative ideas of midwives about their own work. For this purpose, a questionnaire is

developed and applied, which is evaluated using various forms of multidimensional scaling. To validate the results, they are compared with the content-analytical evaluation of problem-centred interviews. The research approach described is relevant for all disciplines in which care can be understood as a central phenomenon.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary